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８月定例記者会見 会見録 

令和２年（2020年）８月５日（水） 11:00～12:00 庁議室 

 

質疑応答 

■「筑波山地域ジオパーク中核拠点施設基本構想・計画」（案）について 

記者Ａ 

９月の下旬頃に中核拠点施設の基本構想と計画を公表する予定ということですが、こ

の施設の開館予定を含めて、今後のスケジュールを伺います。 

 

市長 

今年度は、基本構想・基本計画、令和３年度は、建築物改修の基本設計・実施設計及

び展示物の基本設計・実施設計、令和４年度は、建築物の改修工事及び展示物の制作・

設置工事を行い、令和５年度のオープンを目指しています。 

 

記者Ａ 

施設は、旧筑波東中学校の一部を活用する予定ということですが、具体的にどの部分

を活用する予定なのか伺います。 

 

市長 

まだ、どの部分を活用するか、最終確定はしていません。施設の１階部分と２階部分

をどのように使うのかなど、地域の皆さん等と対話をしながら、検討を進めていると

ころです。 

 

記者Ａ 

運営主体も、まだ協議中ということでよろしいか伺います。 

 

市長 

つくば市が直営で管理することで考えています。担当部署であるジオパーク室の事務

室を置き、職員が常駐する予定です。 
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■新型コロナウイルスの影響による小中学校の修学旅行中止に伴う代替案について 

記者Ｂ 

教育長にお伺いします。新型コロナウイルス感染症の影響で、市立の小中学校の修学

旅行が中止となりました。担当課に確認したところ、日帰り旅行といった代替行事を

実施する可能性があると伺いました。それらの行事の検討状況や教育委員会の関与に

ついて伺います。 

 

教育長 

修学旅行の中止については、教育委員会だけで決めたわけではなく、校長会と相談し

て決定しました。校長会からは、子どもたちの想いを実現するような代替行事をして

いきたいとの意向がありましたので、そのような方向で情報共有しています。 

現在、各学校で子どもたちの意見を聞いたり、学年担当の先生方の意見を聞いたりし

ています。長時間、密になるような活動とならないよう、また、不特定多数の方と接

触する可能性が無いよう十分に考慮して、子どもたちの思い出に残る安全な行事を作

ろうという話し合いをしています。現時点では、具体的な形にはなっていません。 

 

 

終了 


